



PAN y PRD arropan a Gustavo de Hoyos como serio aspirante a la presidencia en elecciones 2024

El 14 de marzo de 2023 PAN y PRD arropan a Gustavo de Hoyos como serio aspirante a la presidencia. Va por México confirmó su alianza para las elecciones de 2024 en enero. Previamente Gustavo de Hoyos se destapó como candidato presidencial para abanderar al PRI, PAN y PRD en 2024. “Los políticos nos han fallado”, dijo el empresario.



Legisladores del PAN y el CEN del partido no verían con malos ojos la candidatura de alguien externo a sus filas, como el empresario Gustavo de Hoyos. A pesar de que los nombres de Santiago Creel y Lilly Tellez se posicionan entre las preferencias del PAN, el partido buscaría explorar otras opciones.

El PRD dio la bienvenida a Gustavo de Hoyos como aspirante a la candidatura presidencial y pidió al empresario competir desde el bloque de oposición y en unidad: “En el PRD pensamos que si la oposición quiere ganar la presidencia de la República en el 2024, requiere de un gobierno de coalición, un programa de centro democrático, y un método ciudadano para la selección de la candidatura”, afirmó Adriana Díaz Contreras, secretaria general del PRD.

Gustavo de Hoyos es un empresario mexicano y ex presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), un sindicato de empresarios. En entrevista para Sin embargo, Gustavo de Hoyos platicó sobre las elecciones de 2024. Habló de un “México del fracaso y un México ganador «sic»”. Esa es en esencia la filosofía del ex presidente de Coparmex, que habló de fracaso y agravio en la administración de AMLO: “El México del fracaso y del agravio, que sustenta la visión de la cuasi religión que es la Cuarta Transformación, tiene como antítesis la visión de un México ganador que ofrece oportunidades de prosperidad”

El 13 de marzo de 2023, un día antes de que el PAN y el PRD lo arropan como candidato presidencial, Gustavo de Hoyos se destapó para 2024. El ex presidente de Coparmex fue uno de los impulsores de Va por México, una alianza que, según Santiago Creel, se formó en el domicilio de Claudio X. González.

La alianza opositora del PRI, PAN y PRD es histórica. Desde 2012 los 3 partidos formaron un bloque en el mandato de Enrique Peña Nieto: el Pacto por México. Sin embargo, el anuncio de Va por México oficializó la alianza del PRIAN, que por años fue advertida desde la izquierda.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/pan-y-prd-arropan-a-gustavo-de-hoyos-como-serio-aspirante-a-la-presidencia-en-elecciones-2024/>